
2014年度 

第 3回理事会議事録 
 

日    時    2014年 6月20日（金） 15時～16時48分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席      古橋会長，＊杉岡・衛藤・時見副会長，大西専務,岩澤・上野・伊集院・吉田・ 

奥村常務，柴田・西澤・加藤・三好・藤井・西村・小川・下江・直塚・宮永理事 

野首社員総会議長予定者,小泉社員総会副議長予定者 

                         （理事20名中20名出席） 

齊藤・速見監事（監事2名中2名出席） 

                                    〈 ＊印：進行〉 

 

【 議 事 内 容 】 

 

1．会  長  挨  拶  

  第 3 回社員総会への対応について、国家試

験統一実施に関する歯科技工士法改正法案

の可決成立について等を含め会長挨拶があ

った。 

2．議        案 

  ①催事の確認及び派遣役員を決定し、挙手 

20 名により全会一致で承認された。 

  ②「第 35 回全国障害者技能競技大会」協 

賛依頼文書の提出があり、挙手 20 名に 

より全会一致で承認された。 

  ③公益財団法人 8020 推進財団学術集会第 

12 回フォーラム 8020 後援名義使用許可 

申請書の提出があり、挙手 20 名により 

全会一致で承認された。 

  ④第 1回補綴歯科臨床研鑽会プロソ‘14 後 

援依頼文書の提出があり、挙手 20名に 

より全会一致で承認された。 

3．協  議  事  項 

  ①第 3回社員総会関連資料に基づき、提案 

者、答弁者等の割り振り、答弁内容と進 

行について確認等が行われた。 

4．報  告  事  項 

 (1)全         般 

  ①渉外関係 

 第 3 回社員総会当日配付資料を基に、時

局・渉外報告が行われた。 

(2)総  務 

 ①“2014 年度都道府県技会長等交替報 

告”に基づき状況報告があった。 

  ②“歯科技工士組織移行認定・移行認可・ 

新規設立一覧表” に基づき状況報告が 

あった。 

 (3)財  務 

   “日技厚生会 2014 年度第 1 回運営委員 

会資料”に基づき報告があった。 

(4)調査・企画 

  ①2014 年度の歯科技工士養成所入学者数 

に関し、業界紙の記事を基に報告があっ 

た。 

  ②2016年開催の第9回国際アビリンピック 

実施計画概要について報告があった。 

(5)学    術  

 ①生涯研修関係 

“2014 年度生涯研修（基本・自由）開催・ 

参加状況（中間）”及び“2014 年度生涯 

研修（基本・自由）認定状況（中間）” 

の提出による報告があった。 

 (6)国  際 

  ①第 50 回韓国歯科技工学術大会案内文の 

提出があり、今回は参加しない旨韓国側 

に連絡したとの報告があった。 

広    報 

 ①“第 1回広報委員会（5月 17 日、於歯科 

技工士会館）報告書”の提出による報 

告があった。 

(7)歯科技工管理 

①“第2回歯科技工管理委員会（5月17日、 

於歯科技工士会館）報告書”の提出によ 

る報告があった。 



 

②“厚生労働省公表「歯科技工所数」（過

去 3回）と日技収集データによる歯科技

工所数との対比（参考）”資料の提出に

よる歯科技工所開設届け出等整備推進

事業の進捗状況について報告があった。 

③『日本歯技』7 月号掲載記事“労働条件

は確認しあわなければなりません！”の

提出があり、求職者等へ向けた労務対策

パンフレットが完成した旨、『日本歯技』

7 月号同封にて全会員に配付するととも

に、「雇用安定のための手引」とセット

で就職活動を行う学生に歯科技工士教

育機関を通じて配付する旨の報告があ

った。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(8) 組    織 

①“2013 年度組織拡充支援金支給状況 

表”の提出による支給状況報告があった。 

 ②法人県民・市民税の減免について報告が

あった。 

  ③2014年5月度会員数等に関する資料の提 

出による報告があった。 

(9)そ  の  他 

 ①現執行部 後の理事会にあたり、2 年間の

会務遂行について監事より慰労の言葉が

あった。 

 
以上 


